
AM Dalitz betr. Fertigstellung der Straßen im HM 01 (Dechand-Blum-Str. und Effelsbergstr.) 
1. Sind die Straßen trotz beschädigter Oberdecke in einem Zustand, die dem Stand 

der Technik entspricht? 
 
2. Kann es hier zu weiteren Beschädigungen kommen (Folgeschäden)? 
 
3. Werden hier noch Nachbesserungen bzw. wird in diesen Bereichen eine neue 

Oberschicht aufgebracht? 
 
4. Wann wird die Freifläche auf der Dechant-Blum-Str. durch die Firma, welche die 

Bepflanzungen durchgeführt hat, wieder in ihren Ursprungszustand (glatte gerade 
Wiesenfläche) gebracht? 

Antwort: 
Die Fragen werden aufgenommen. 
 
AM Stadler betr. Villa Fortuna 
1. Wie reagiert die Stadt auf die Verschmutzung durch Graffity? 
Antwort: 
Es wurde Anzeige erstattet. Es werden Angebote eingeholt bezüglich eines Graffity-Schutzes, 
zumindest für den Bereich der Villa rustica und der Betonrippenstütze. Für den Bereich der L-
Steine dürfte dies schwierig werden. 
2.  Könnte nicht mit der Europschule gesprochen werden, den Bereich der 

Aeltersgasse, die L-Steine so zu bemalen, wie dies an der Aeltersgasse an der 
Unterführung schon gemacht worden ist? 

Antwort: 
Der Hinweis wird aufgenommen. 
 
AM Schulz betr. Brunnenallee/Brunnen Str., Neuer Gulli 
Wie ist der Sachstand? 
Antwort: 
Der Sachverhalt ist an den Rhein-Sieg-Kreis weitergeleitet worden. Bisher gibt es keine 
Rückmeldung. Es wird nochmals beim Kreis nachgehört. 
 


